



Mr. Serious + The Groove Monkeys,

das ist eine fünfköpfige Groove-Rock-Band aus Weilheim i.Obb.

Nachdem es nach der Gründung Anfang 2012 noch einige Wechsel in der Besetzung gab, ist die Gruppe nun seit September 2012 in ihrer finalen Konstellation auf den Bühnen Deutschlands unterwegs und erspielte sich eine große Fangemeinde in ganz Deutschland.

Sie traten dabei zusammen mit Bands wie Seeed, Sportfreunde Stiller, Broilers, InExtremo, Ska-P und Fiddler's Green auf.

Jeder der ernsthaften Affen hat über ein Jahrzehnt Bühnenerfahrung und bringt jede Menge musikalisches Know-how mit in die Band.

Ihre abwechslungsreiche und eigenständige Mischung aus Melodie, Funk und harten Gitarrenriffs lässt Einflüsse von Bands wie Red Hot Chili Peppers und Audioslave, aber auch Tool erkennen ohne diese zu kopieren.

Im Funk und Groove verwurzelter Bass, bluesig bis metal-geprägte E-Gitarren sowie Drumbeats mit treibender Präzision und Einfallsreichtum bilden das Fundament für Gesang der unter die Haut geht.

"Wer dabei ruhig sitzen bleiben kann, ist tot."

Emergenza Bandcontest 2014

Von Februar bis August 2014 spielten Mr. Serious & The Groove Monkeys im weltweiten Emergenza Wettbewerb, an dem insgesamt 4500 Bands teilnahmen. Aus der Vorrunde, dem Semifinale sowie dem Finale Süddeutschland (Backstage Werk München) gingen sie jeweils als klarer Sieger hervor. Nachdem sie im Deutschlandfinale den 2. Platz belegten, spielten sie Samstagabend auf dem Taubertal Festival beim internationalen Finale, platzierten sich dort an 8. Stelle von 18 Bands und gewannen den Preis für den 2. besten Gitarristen im Wettbewerb.

Mr. Serious & The Groove Monkeys - EP2013

Im Metal Hammer (3/14) wurde ihre CD als "absoluter Geheimtipp" bezeichnet, im RockHard (5/14) werden sie mit Bands wie RedHotChiliPeppers, FaithNoMore und Soundgarden verglichen und in der Guitar (5/14) bekommt sie die Bestnote mit 5 von 5 Punkten.

Kontakt:

www.serious-monkeys.com

groove@serious-monkeys.com

©2015

Endorsement-Partner:

